
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 3年 3月 11日 12：28 

閉会 令和 3年 3月 11日 12：38 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 七宮広樹、鈴木元久、鈴木 茂、青砥與藏、吉田広明 

金澤太郎、割貝寿一 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 議会事務局長 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

第 2 その他 

8 議事の経過 

副委員長（鈴木元久） 開会 

委員長（七宮広樹） あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：閉会中の継続審査をする案件はあるか。 

鈴木茂委員：教育委員会のタブレット購入事業の進行状況を調査対象にしてはどうか。 

委員長：タブレットの配布状況と学校教育の中での活用について、どのようにプログラミング

されているのか興味深い。 

青砥委員：まだ購入したばかりで活用までに至っていないのではないか。 

吉田委員：コロナ禍で、現場の中学校も視察するのは無理があるのでは。 

金澤委員：来年度早々でのタブレットに係る調査はまだ早いのではないか。それよりは、平成

30年より国保制度が広域化され県とともに運営をしているが、それによって、国保制度の遍

歴や国保税がどう算定されるのか詳細な内容が知りたいので、調査してはどうか。 

委員長：他にないか。 

副委員長：新型コロナ関連予算について、上程時の説明だけでは不十分で、また使途なども併

せて調査してはどうか。 

鈴木茂委員：コロナ関連予算は国 3次補正まで来ており金額も大きい。そのような意見がある

ならば、タブレット購入事業の調査は後に回してもよい。先の提案は取り下げる。 

委員長：他に異論がなければ、「国民健康保険の運営状況について」と「令和 2 年度新型コロ

ナウイルス対策予算の詳細について」の 2点を所管事務調査としたいが異議はないか。 

（異議なしとの声あり） 

委員長：ではそのようにする。その他なければこれで閉会する。 

副委員長による閉会 
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